

MAGAZINE

Manfaatkan Medsos Di Era Digital, Kodim 0827/Sumenep Gelar Komsos Dengan Aparat Pemerintah

[YUDIK - SUMENEP.MAGZ.CO.ID](http://YUDIK-SUMENEP.MAGZ.CO.ID)

Jun 9, 2022 - 13:06



SUMENEP - Dalam rangka meningkatkan sinergitas antar Instansi, Kodim 0827/Sumenep menggelar komunikasi sosial (Komsos) dengan Aparat Pemerintahan (Appem) yang berlangsung di Makodim 0827/Sumenep Jl. Ksatrian No. 1 Kelurahan Pajagalan, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep. Kamis (9/6/2022).

Dengan mengusung tema “Pemanfaatan Media Sosial di Era Digital”, kegiatan tersebut bertujuan memelihara dan meningkatkan Komunikasi antara TNI AD khususnya Kodim 0827/Sumenep dengan aparat pemerintah guna menyiapkan wilayah pertahanan dan kekuatan pendukungnya untuk kepentingan pertahanan Negara khususnya di wilayah Sumenep.



Dandim 0827/Sumenep yang diwakili Kasdim Mayor Inf Achmad Djailani dalam sambutannya mengatakan bahwa Komunikasi Sosial dilakukan agar terjalin sinkronisasi dan menyamakan persepsi terkait program dan kegiatan pemerintah daerah Sumenep.

"Melalui Komsos TNI dan aparat pemerintah dapat mencari solusi dan menyamakan persepsi dalam menyelesaikan permasalahan di daerah, serta dapat mencegah penyampaian informasi-informasi salah yang menjadikan kesalahpahaman di masyarakat," ujarnya.



Lebih lanjut ia menyampaikan Komunikasi Sosial yang dilaksanakan hari ini

dengan tema “PEMANFAATAN MEDIA SOSIAL DI ERA DIGITAL” guna meningkatkan pemahaman Aparat Pemerintah tentang penggunaan internet secara bijak sehingga memaksimalkan dampak positif internet dan meminimalkan dampak negatif dari berinternet.

“Sehingga tercipta Aparat Pemerintah yang cerdas dan produktif sehingga pengetahuan mengenai wawasan kebangsaan yang dapat diinformasikan secara luas dengan menggunakan media sosial”, pungkas Kasdim Mayor Inf Achmad Djailani.



Sementara itu Danramil 0827/02 Kalianget Kaptan Inf Moch. Abidin sebagai pengisi materi wawasan kebangsaan menyampaikan kegiatan komsos ini merupakan program komando atas dan sebagai moment silaturahmi antara Kodim 0827/Sumenep dengan pemerintah daerah untuk merefresing dan menyamakan persepsi dan visi dalam menyikapi wilayah di Sumenep sehingga tercipta kondisi aman terkendali.

"Dihadapi kondisi sekarang dengan perkembangan IT salah satunya media sosial, kita harus tanggap terkait perkembangan situasi, seperti penyebaran informasi hoax yang menimbulkan keresahan. Untuk itu kita sama-sama mengingatkan agar memanfaatkan media sosial secara positif dan jangan mudah termakan isu tidak benar," tandasnya.



Selain itu, Kapten Inf Moch. Abidin menyoroti situasi di Indonesia yang dihadapkan pada persoalan saat ini terkait perkembangan situasi saat ini terkait covid-19, kelangkaan minyak goreng dan PMK pada hewan ternak.

“Kami berharap TNI Polri dan Aparat Pemerintah setempat dengan komsos ini sebagai sarana menjalin dan membangun sinergitas guna menyampaikan kebijakan serta menyelesaikan masalah bersama, kita sama-sama menjalankan tanggungjawab melalui instansi masing-masing terkait perkembangan situasi saat ini diantaranya tentang covid-19, kelangkaan minyak goreng curah, dan PMK pada hewan ternak” tutupnya.